
Recital

Peter F. Schneider

für Klarinette und Klavier

for clarinet and piano  

Klavier    Piano

biblische-lieder.de · Nr 50-314-Klavier



Das  Recital  für  Klarinette  und  Klavier  entstand  im  Rahmen  der  »1700  Jahre  jüdisches  Leben  in 
Deutschland«  im  Jahr  2021.  Der  1.  Satz  »Gedenken«  ist  dem  Erinnerungsort  Badehaus  in 
Wolfratshausen bei  München gewidmet und wurde dort  zum 75.  Jahrestag des Gedenkens an den 
KZ-Todesmarsch aus Dachau uraufgeführt. Nach dem »Gebet« über einen Vers aus Psalm 103 »Des 
Menschen  Tage  sind  wie  Gras«  folgte  kurz  darauf  der  3.  Satz  »Aufbruch«,  dem  Lernort 
Buttenwiesen  bei  Augsburg  zugeeignet  und  dort  uraufgeführt  bei  einem  Konzert  zum   
»Europäischen Tag der Jüdischen Kultur«. 

The  Recital  for  clarinet  and  piano  was  written  in  2021  as  part  of  the  »1700  Years  of  Jewish  Life  in 
Germany«.  The  first  movement  »Remembrance«  is  dedicated  to  the  Erinnerungsort  Badehaus  in 
Wolfratshausen near Munich, where it premiered on the 75th anniversary of the Death March from the 
concentration camp Dachau. After the »Prayer« over a verse from Psalm 103 »The days of man are like 
grass«,  the  3rd  movement  »Awakening«  followed  shortly  afterwards,  dedicated  to  the  Lernort 
Buttenwiesen near Augsburg and premiered there at a concert on the »European Day of Jewish Culture«.        

Gewidmet dem   ·   Dedicated to

Erinnerungsort Badehaus, Wolfratshausen

und

Lernort Buttenwiesen
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